



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Al llegar a los dos años de administración, el Gobernador de Nariño realizó rendición pública de cuentas en el municipio de Túquerres.

San Juan de Pasto, 24 de diciembre de 2013 (PRENSA) Cuando la administración por una Nariño Mejor llega a la mitad de su periodo de gobierno, el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, realizó la rendición pública de cuentas en el Municipio de Túquerres, ante distintas autoridades y sectores sociales de las Subregiones del Departamento.

En este espacio, el mandatario regional aseguró que todos los nariñenses esperan que el 2014 sea el año de la paz., contando con la capacidad de perdón y generosidad de todos los colombianos.

Al hacer esta rendición pública de cuentas en la subregión de la Sabana, capítulo especial tuvo el informe, donde Delgado Guerrero, explicó en detalle, los avances en los programas y proyectos que se desarrollan en este sector el departamento, en materia de infraestructura, salud, educación y productivos entre otros, recibiendo el reconocimiento por parte de autoridades locales, cabildos indígenas y comunidad en general, al ser calificados como sin antecedentes y muy positivos.

A nivel del departamento en su conjunto y dentro de los aspectos más relevantes de trabajo para el cumplimiento del Plan de Desarrollo 2012-2015, se expusieron los resultados en materia de atención a movilizaciones sociales buscando reivindicaciones para el agro en distintos espacios regionales y nacionales; asimismo, la gestión ante el Gobierno Nacional, en temas como el Contrato Plan y los recursos provenientes del Fondo de Adaptación.

En cuanto a la gestión y ejecución de recursos y proyectos del Sistema General de Regalías-SGR- se destacó la aprobación a la fecha de 97

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



proyectos aprobados por \$293 mil millones, logrando así el primer lugar entre los entes territoriales del Pacífico, por un valor equivalente al 80% de los recursos disponibles del SGR.

El Contrato Plan de Nariño cuenta también con avances significativos, al contar con la aprobación de la figura de vigencias futuras para la contratación total de proyectos estratégicos en infraestructura vial, portuaria y aeroportuaria.

En este sentido los logros en el eje de infraestructura posicionan al Contrato Plan Nariño como uno de los más avanzados del país, ya el Gobierno Nacional ha adjudicado 4 licitaciones para las obras de mejoramiento de la Vía Ipiales-Guachucal-El Espino; Túquerres-Samaniego; el tramo Sandoná-Pasto de la circunvalar al Galeras y 2.5 kilómetros de la Pista del Aeropuerto San Luís de Aldana, que sirve a Ipiales.

Aspectos relacionados con los sectores de educación, cultura, vivienda, agua y saneamiento básico, deporte, inclusión social, la cooperación internacional, las finanzas, el fortalecimiento institucional y la continuidad de planes de administraciones anteriores, hacen parte de lo más relevante de la gestión **y avances en la ejecución de los dos años del plan de desarrollo Nariño Mejor.**

Delgado Guerrero, finalmente reiteró que todos estos logros han sido posibles gracias a la Unidad Regional, con apoyo de la bancada parlamentaria, diputados, alcaldes, gremios, academia y sectores sociales en general, que juntos permiten construir un Nariño Mejor.

Gobernador de Nariño celebró la Navidad con niños del Hospital Infantil Los Ángeles de Pasto

En medio del entusiasmo de niñas y niños que reciben atención en salud, en el Hospital Infantil Los Ángeles, el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero y la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social, Lilian Rodríguez, compartieron la alegría propia de la Navidad.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



Gobernación de
Nariño

COMUNICADO DE PRENSA No.

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

La Novena de Aguinaldos inició con un Concierto de Navidad a cargo de la Banda Sinfónica de Nariño que llevó alegría y esperanza a niños y sus familiares, que viven con ilusión su pronta recuperación.

La directora del Hospital Infantil, Doris Sarasty, reconoció el compromiso de Delgado Guerrero con la infancia, y agradeció el aporte de más de doscientas mil millas que entregó el Gobernador, hecho que permitirá el viaje de varios pequeños, que requieren intervenciones quirúrgicas en la Fundación Cardio-infantil de Bogotá.

“Yo recuerdo el compromiso del Gobernador, desde que era Alcalde de Pasto, siempre comprometido con esta casa de salud y con la niñez. Y en estas fechas, acciones como las adoptadas por su Administración, han permitido que el número de niños afectados por lesiones con pólvora, se reduzcan en niveles significativos”, anotó la Directora del Hospital Infantil Los Ángeles.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286